



Entrevista / Manuel Rodríguez (Diputado - Morena)

“Cuando se determinó esta medida hace algunas décadas, había un ahorro de energía y económico, pero con los avances tecnológicos que se han tenido especialmente de 2011 para acá, la eficiencia energética ha hecho que ese ahorro que se tenía sea marginal; en temas de salud sí había un impacto considerado por especialistas y sobre todo por los ciudadanos que lejos de haber un beneficio había muchos perjuicios especialmente psicológicos.

Hoy en el pleno de la Cámara de Diputados vamos a aprobar este dictamen y pasará al Senado y por la tendencia que tenemos de los grupos parlamentarios consideramos que es un hecho que este año será la última ocasión en la México tenga que adelantar y luego regresar el reloj”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADqziZxY7bZRIC8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21892&parld=root&o=OneUp>